

04/02/2000

---

## **JUAN PEREA DEJA EL GRUPO TELEFÓNICA**

### **ABEL LINARES, NUEVO RESPONSABLE DE TERRA**

**Madrid 4 de febrero de 2.000.-** El Comité Ejecutivo de Telefónica ha nombrado nuevo responsable de Terra Networks, S.A. a Abel Linares Palacios, bajo la presidencia ejecutiva de Juan Villalonga.

Abel Linares, Ingeniero Superior Aeronáutico, aportará a Terra toda la experiencia y conocimientos acumulados desde su incorporación a Telefónica en 1987. Linares ha ocupado diversos cargos en la compañía, desde su inicio como director de Ventas y Marketing. Ha sido también director Comercial de TPI; CEO de Telefónica Centro América y Presidente de Telefónica de El Salvador. En la actualidad y desde enero de 1999 ocupaba el cargo de CEO de TPI-Páginas Amarillas, donde fue responsable de su salida a Bolsa.

Juan Perea, hasta ahora consejero delegado de Terra, y José Antonio Sánchez, director general de esta corporación, han decidido reorientar su carrera profesional fuera del Grupo Telefónica.